

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



VIEL NEUES IM WIENER PRATER

Um Österreichs größten Vergnügungspark auf Vordermann zu bringen, wurden insgesamt 14 Millionen Euro investiert.



Über die Wintermonate glich der Wiener Prater mit gleich mehreren Projekten einer großen Baustelle. So wurde beispielsweise das Schweizerhaus ausgebaut, die Straße des Ersten Mai und der Gabor-Steiner-Weg renoviert und neu gestaltet, eine neue Station der Liliputbahn beim Schweizerhaus eingerichtet und Madame Tussauds Wachsfigurenkabinett fertiggestellt. Auch neue Attraktionen sollen für Begeisterung sorgen: Allen voran der 117 Meter hohe Prater Turm. Das welt höchste Kettenkarussell bietet neben viel Action auch einen tollen Ausblick auf die Stadt. Neu ist auch die Schwarze Mamba – eine schlangenartige Riesen-Schaukel, die Fahrgäste 40 Meter in die Höhe hievt und mit bis zu 80 km/h ordentlich durchbeutelt. Weitere Infos unter www.prater.at